

7月30日(火)、天候に恵まれ素晴らしい眺望を誇るせとうち児島ホテルにて、古瀬俱之ガバナー、随行者として岸篤彦地区代表幹事をお迎えして、公式訪問例会が開催されました。例会に先立っての、三宅会長・難波幹事との懇談会では、今年度の活動計画を報告させて頂くとともに、今年度が充実した年度となるよう古瀬ガバナーよりいろいろとご指導、御示唆をいただきました。

例会は、日本ロータリー100周年の鐘の点鐘により開始され、古瀬ガバナーより三宅会長にR I テーマバナーが手渡されました。続いてのガバナー卓話ではR I のテーマや目標について、また地区の方針についてなどお話をいただき、特に「目標達成シート」を使って、クラブの目標達成に具体的に生かしてはとのお話に一同意欲的に活動に取り組む気持ちを新たにしました次第です。

マローニーR I 会長のスピーチの映像も拝見しました。最後に岸代表幹事からは魅力的なPR動画にて地区大会のご案内を頂きました。

古瀬ガバナーの笑顔と歯切れのよいお話しぶりに元気を頂き、終始和やかな雰囲気です有意義に例会を終えることが出来ました。

炎暑の中遠路のご訪問に感謝申し上げます。有難うございました。

児島ロータリークラブ
幹事 難波恭一郎